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L’interrogazione | Coppola (Avs) chiede conto a Fugatti

«Basta consumo di suolo»
«Il suolo è una risorsa
fondamentale per gli
organismi biologici che
abitano sulla terra. Fornisce
le materie prime essenziali
per la vita sul pianeta ma
anche per lo sviluppo
economico e sociale».
Partendo da questa
premessa, la consigliera
provinciale dell’Alleanza
Verdi-Sinistra Lucia
Coppola lancia l’allarme e
interroga la giunta».
Secondo l’ultimo rapporto
dell’Istituto Superiore per la
Protezione e la ricerca
ambientale il suolo pro
capite consumato in
provincia di Trento al 2022 è
di 385,92 metri quadrati per
abitante. Un dato in crescita
e superiore alla media
nazionale che è pari a 364
metri quadrati. I valori di
consumo di suolo maggiori
si registrano in Vallagarina
(15 ettari perduti), in Val di
Non (10 ettari), in Alto Garda
e Ledro (8,6), nel territorio
Val d'Adige (6,2) e nelle
Giudicarie (5). Tra i comuni,
in valore assoluto svetta
Trento, dove nei due anni il
consumo di suolo è stato di
5,6 ettari, seguito da
Rovereto (4,9), Arco (4,7),
Besenello (3,2), Predaia (2,6),
Mori (2,5) e Castello-Molina
di Fiemme (2,5). In
percentuale, batte tutti
Besenello (+3,2%), seguito
da Castello-Molina di
Fiemme (2,2%), Bocenago
(2%), Amblar-Don (1,8%) e
Cimone (1,6%).
Il 26 luglio 2023 il Consiglio

Provinciale ha approvato un
ordine del giorno presentato
proprio dell’e s p o n e n te
ecologista. «Ordine del
giorno che impegna la
giunta ad avviare politiche
attive finalizzate al recupero
e al riuso di terreni e edifici
dismessi o abbandonati,
sensibilizzando inoltre il
Consorzio dei Comuni
affinché si faccia carico
della formazione degli
amministratori sul tema del
consumo del suolo».
Lucia Coppola chiede conto
di cosa sia stato fatto in
questa direzione dalla
giunta Fugatti, o per lo meno
di come si voglia affrontare
il tema. Per questo ha
d e p o s i t a to
u n’interrogazione: «Lavorare
al recupero dell’esistente è
una mossa vincente e

urgente. Ma tenuto conto
che il governo della nostra
Provincia non è cambiato e
quindi non dovrebbero
cambiare gli impegni presi,
interrogo il Presidente della
Provincia di Trento per
sapere se si intenda dare
seguito all’impegno preso in
Consiglio Provinciale e
semmai con quali modalità.
Come si intende affrontare il
problema del consumo
eccessivo di suolo anche in
vista della realizzazione dei
progetti finanziati dal Pnrr. E
se non si ritenga che per
ridurre o azzerare il
consumo di suolo vadano
adottate varianti di stralcio
al PRG, con incentivi
economici per le
amministrazioni più
virtuose».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Ecologista Lucia Coppola, Alleanza Verdi-Sinistra © Foto Nardelli


